

Dimanche 22 Septembre 2024

Evangile de Jésus Christ selon Saint Marc 9/ 30 à 37

Nous sommes en Galilée. C'est là que Jésus engage son travail d'Évangélisation, le vrai travail de sa vie. La Galilée au Nord de la Palestine s'appelle aussi la Galilée des Nations car elle a été une terre d'invasions, elle n'est pas seulement peuplée de Juifs, mais aussi d'étrangers, une manière de former ses disciples à élargir leur horizon. D'ailleurs, au début de l'Évangile, on voit les foules galiléennes s'enthousiasmer pour la parole et les signes que le Maître leur prodigue.

Jésus et ses disciples arrivent à Capharnaüm, au bord du lac de Tibériade.

Au cours de la route, les disciples se sont mis ensemble pour parler entre eux à part du Maître ; quoi de plus ordinaire, ! rencontres entre amis, on parle, on cause de tout et de rien, on évoque les faits agissements de telle ou telle personne... Ils arrivent à Capharnaüm, Jésus leur demande

« *DE quoi discutiez-vous en chemin ?* Ils se taisent, ils ont discuté entre eux pour savoir qui était le plus grand ! »

Jésus n'hésite pas une seconde « *Si quelq'un veut être le premier, qu'il soit le dernier de tous, et le serviteur de tous* » grand silence, Jésus a le droit de dire cela, car Lui, le Maître, Jésus se définit profondément dans cette parole: « *être au service* » « *comme un serviteur* » Comment est-ce que je reçois cette parole de Jésus ? A-t-elle un écho en moi ? Ai-je senti la vérité profonde qui est en elle ? Elle est exigeante, oui, ai-je envie de la mettre un peu en œuvre selon les occasions et les circonstances ? Cela me fait grandir, donne un sens à ma vie ? Comme les disciples, je me tais, j'entre en prière... Je vis un grand moment, Dieu est en moi ...

En plus, Jésus *place un enfant au milieu d'eux tous* .La société antique ne portait pas de sollicitude particulière à l'égard des enfants. L'habitude voulait même qu'on les rejette de la communauté religieuse à cause de leur ignorance de la loi.

En quoi un enfant est-il plus que moi ? A mes yeux, c'est dans son regard ! un enfant, apporte un regard de confiance tourné vers les autres, il a besoin des autres, il compte sur eux, il ne se suffit pas à lui-même. En moi, Dieu Se donne ... je suis ébloui...je ne veux rien perdre de ce passage... !